



日高小だより

No. 5

令和2年7月14日(火)

前期児童会の活動方針が決まりました！



7月3日(金)の長放課に、児童会役員のみなさんが、校長室を訪れ、令和2年度前期児童会の活動方針を報告しました。「前期児童会のスローガンは、『笑顔満開～日高っ子の笑顔を咲かせよう～』です。このスローガンには、新型コロナウイルスで大変な時だからこそ、日高っ子に笑顔で過ごしてほしいという思いが込められています。クラスの友達と思いやりをもって過ごしたり、楽しい遊びを考えたりして、みんなが笑顔で過ごせるようにしたいです」と、児童会役員のみなさんが話してくれました。校長先生からは、「学校

が再開した時に、テレビ放送で『これからは、今まで以上に思いやりの心が大切になってきます』と話しましたが、みなさんが「思いやり」を活動のキーワードにしてくれてうれしいです。日高っ子が笑顔になれるように、がんばってください」と、激励の言葉がありました。児童会役員のみなさんは、友達をにこにこさせたり、助けたりした人を選ぶ「にこにこキャンペーン」や、思いやりをテーマにした学校生活や新型コロナウイルスに関するクイズをポスターにして校内に掲示するといった取組を考えているようです。児童会のアイデアあふれる活動を、楽しみにしています。

NIEの実践指定校となりました



NIE(エヌ・アイ・イー)は「Newspaper In Education」の略称です。日本語では「教育に新聞を」と訳されます。新聞を教材として活用し、子どもたちの社会への関心を高め、情報を「読み解く」力、「考える」力、問題を「解決する」力を身に付けさせることを目的と

しています。6月24日(水)の中日新聞朝刊で、本年度、本校を含め県内の23校が、NIEの実践指定校に推薦されたことが報じられました。本校では、7月7日(火)、8日(水)に、朝のきいてみタイムの時間を使って、2年生から6年生が新聞記事を読んだり写真を見たりして、そこから分かったことや思ったことを発表し合いました。今後、このNIEの取組が、子どもたちの確かな学びにつながるよう、職員一同、工夫を凝らしていきたいと思います。

部活動を再開しました！



7月8日(水)に、待ちに待った部活動が始まりました。サッカー部6年の二宮翔琥君は「6年生大会では、初めての準決勝に進めるようにがんばりたいです」と、バスケットボール部6年の西尾杏華さんは「普段とは少し違う部活動だけど、今できることに全力を尽く



します」と、金管バンド部6年の河村真歩さんは、「何か月も練習ができなかったので、早くその分を取り戻したいです」と意欲をのぞかせました。一方、初めて部活動に参加する4年生も、サッカー部の中山天志君は「初めての部活は楽しかったです」と、バスケットボール部の河村実歩さんは「シュートをきれいに決められるように練習したいです」と、金管バンド部の小野田桜子さんは「聴いてくれる人を幸せにできるように練習をがんばります」と喜びや意気込みを述べてくれました。